

PlantaDoce.

Público

Cataluña pone en marcha un nuevo bloque quirúrgico en el Hospital de Bellvitge

Durante el acto de inauguración, el presidente de la Generalitat, Quim Torra, ha asegurado que la inversión en salud pública ha recuperado los niveles precrisis.

PlantaDoce
13 sep 2019 - 16:10



El Hospital de Bellvitge refuerza su infraestructura. El centro barcelonés ha inaugurado un nuevo bloque quirúrgico que, según el Ejecutivo catalán, entrará en funcionamiento el próximo lunes. Se trata de 24 nuevos quirófanos de alta complejidad equipados con la tecnología disponible más avanzada, tal y como ha informado la Generalitat a través de un comunicado.

Quim Torra, presidente de la Generalitat, ha destacado que las nuevas instalaciones “sitúan al Hospital de Bellvitge como uno de los mejores hospitales de Europa en tecnología, equipo humano y profesionalidad”. Durante la inauguración del espacio, el presidente del Ejecutivo autonómico también ha destacado que, **“a pesar del déficit fiscal crónico existente, el Gobierno es capaz de impulsar proyectos emblemáticos como este”**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-pone-en-marcha-un-nuevo-bloque-quirurgico-en-el-hospital-de-bellvitge>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Finalmente, el líder del Ejecutivo catalán ha señalado que su Gobierno ha invertido 10.420 millones de euros en salud pública en el presente ejercicio, 400 millones más respecto a 2018. Según Torra, estas cifras “sitúan a la Generalitat en parámetros del 2010, antes que empezaran los recortes”.

El presidente de la Generalitat destacado que el Hospital de Bellvitge “es uno de los mejores hospitales de Europa”

El acto celebrado en el centro sanitario también ha contado con la presencia de Alba Vergés, consejera de Salud de la Generalitat de Catalunya. La titular del departamento ha querido hacer una mención a la tecnología sanitaria de la que dispone la ciudadanía, algo que “refuerza el esfuerzo del Gobierno para poner en valor el sistema público de salud”.

Asimismo, Vergés ha señalado que “el sistema público de salud es pionero en inversiones de esta índole”. En este sentido, **ha querido destacar la inversión de más de 80 millones de euros en un edificio tecnquirúrgica** en el mismo Hospital de Bellvitge, además de otro desembolso de 50 millones en la adquisición de equipamiento puntero.